

Neues vom

05.04.2022

1. FC Rheinpfalz 08

In den letzten Wochen gab es viele Gerüchte um den 1. FCR und wir räumen damit auf.

Ja - im Moment ist einiges im Umbruch, durch den bevorstehenden Austritt des SC Bobenheim-Roxheim.

Aber - der Verein hat sich neu aufgestellt, geht neue Wege und wird auch weiter für euch und eure Kids da sein.

Es gibt Neubesetzungen im Bereich Vorstandschaft und Trainerstab.

Es finden Gespräche mit potenziell neuen Partnern statt.

Es sind weitere Aktionen für Trainer und Spieler geplant, über die wir euch auf dem Laufenden halten.

Wir stellen uns selbstverständlich gerne euren Fragen. Wendet euch vertrauensvoll an den Trainer eures Kindes oder schreibt uns eine Mail unter: fc-rheinpfalz@fc-rheinpfalz.de Wir werden diese schnell und kompetent beantworten.

Danke, dass ihr uns auch weiterhin euer Vertrauen schenkt!